

Nikolausausfahrt 2017

Geschrieben von: Beate Ambacher - Aktualisiert Mittwoch, den 27. Dezember 2017 um 15:00 Uhr

Ho Ho Ho,

auch dieses Jahr war es wieder soweit. Die Trias der MTG Mannheim luden zur Nikolausausfahrt. Querfeldein im Rheinauer-Wald. Einige unerschrockene Athleten trafen sich am 10.12. 10 Uhr im Dossenwald ...und los ging es. Wir scheuen ja keine Kosten und Mühen um unseren Leuten etwas zu bieten - und so setzte pünktlich zu Beginn der Fahrt das bestellte Schneetreiben ein.

Wir fuhren entspannt im Treiben der Flocken umher - nach 1,5 Stunden wartete 'Elilaus' auf die hartgesottenen Schneemänner und Frauen, um sie mit Glühwein, heißem Tee, Kuchen und Keksen zu versorgen. Wie immer - ein gelungenes Event.

Wir freuen uns schon auf das nächste Jahr! Euer Tobi



Nikolausausfahrt 2017

Geschrieben von: Beate Ambacher - Aktualisiert Mittwoch, den 27. Dezember 2017 um 15:00 Uhr
